

CHARTES INÉDITES

DU X^e ET DU XI^e SIÈCLE

RELATIVES A L'ÉGLISE DE BELLEY

Les *Cartulaires de saint Hugues, évêque de Grenoble*"), dont tous les érudits attendent depuis longtemps avec une certaine impatience la publication, renferment six chartes qui intéressent le Lyonnais. Les quatre plus anciennes ont été publiées : la première est une importante donation faite par deux fidèles à l'église de Satolas, à l'occasion de sa dédicace sous le vocable des saints apôtres Pierre et Paul, vers l'an 824, du consentement des archevêques Barnard de Vienne et Agodard de Lyon, et en présence d'Audin chorévêque de Lyon (2) ; les trois

(1) Voir, sur ces précieux recueils diplomatiques, la *Notice historique et bibliographique sur les Cartulaires de saint Hugues, évêque de Grenoble, mss. inédits de la fin du X^e siècle et du commencement du XII^e*, par M. OLLWIER Jules (décemb. 1838), insérée dans la collection des *Mélanges ou Documents historiques inédits*, publiée par M. CHAMPOLLION-FIGEAC (t. I, pp. 2<i>i2-2!</i>7). Le même auteur avait publié un premier travail sur le même objet dans le *Bulletin de la Société de l'Histoire de France* pour 1833 (t. II, 1^{re} part., p. 294; t. III, 2^e part., p. 20).

(2) 1^{er} *Carlulaire*, n^o vu, et 3^e *CartuL*, append. n^o vin, *Caria aancli Slephani Lugdunensis ecclesie* ; elle a été publiée par Sal-